



COMMUNIQUÉ  
DE PRESSE

GALERIE  
BARTHELEMY  
BOUSCAYROL

# ZIRNHELD

« *PIXELL* »

DU 31 MARS AU 28 AVRIL 2018 À BIARRITZ

**Vernissage le samedi 31 mars 2018, de 18h à 21h  
à la galerie, en présence de l'artiste.**

## À PROPOS DE L'EXPOSITION

Artiste plasticien, Marc Zirnheld poursuit une quête esthétique empreinte de sa perception de la société consumériste d'aujourd'hui.

La série *Pixell* renvoie aux super héros de la culture occidentale dans une profusion d'images qui peuplent notre quotidien. Écrans, affiches, BD, enseignes délivrent leurs messages visuels et conditionnent notre regard. La pixellisation des images en détermine le degré de précision et donc de perception.

L'exposition *Pixell* nous entraîne dans un univers virtuel, voyage hors du temps et du quotidien.

### Galerie Barthelemy Bouscayrol

2 Av. de la Reine Victoria à Biarritz | Du lundi au samedi de 14h30 à 19h30  
05 59 24 11 61 | [www.galerie-barthelemy-bouscayrol.com](http://www.galerie-barthelemy-bouscayrol.com)

